

Hallan yacimiento de gas natural en pozo exploratorio en aguas profundas en el Caribe colombiano

29 julio, 2022



Las empresas **Ecopetrol** y Petrobras confirmaron este viernes el descubrimiento de una acumulación de gas natural en el pozo exploratorio Uchuva-1, perforado en aguas profundas del Caribe colombiano, a 32 km de la costa y a 76 km de la ciudad de Santa Marta, con una columna de agua de aproximadamente 830 metros.

El pozo Uchuva fue perforado en el bloque Tayrona, en el que Petrobras es operador con una participación 44,4% y **Ecopetrol** con el restante 55,6%.

El reporte oficial destaca que este descubrimiento «es el resultado del fruto de las acciones del contratista para potencializar el uso de datos mediante la aplicación de nuevas soluciones tecnológicas en geología y geofísica, además de la experiencia en operaciones en aguas profundas».

Agrega que la apertura de esta nueva frontera está alineada con el pilar estratégico de **Ecopetrol** para maximizar el valor de su portafolio, con foco en exploración de activos de aguas profundas y ultraprofundas.

Subraya que el resultado alcanzado aumenta las perspectivas de desarrollo de una nueva frontera de exploración y producción de gas en el norte del Caribe colombiano.

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, afirmó que «este descubrimiento es muy significativo para **Ecopetrol** y Colombia porque ratifica la importancia del Caribe como una de las principales fuentes de gas para nuestro país».

«Nos satisface mucho abrir esta nueva frontera en una zona cercana a Chuchupa-Ballenas, campos de gas que han marcado la historia de nuestras operaciones costa afuera por cuatro décadas y han contribuido de forma importante con la “gasificación” del país. Es una gran noticia para las más de 10 millones de familias colombianas que hoy usan el gas en su vida diaria”, puntualizó.

El contratista dará continuidad a las actividades del Bloque Tayrona con el objetivo de validar las dimensiones de la nueva acumulación de gas, concluyó.

MOST POPULAR



Más de 2.000 policías estarán a cargo de la seguridad por...

24 marzo, 2022



“Comenzó a rodar el balón en el Sudamericano de Fútbol de...

17 marzo, 2022



Capturado alias el enfermero, reconocido ladrón de buses de servicio público...

9 abril, 2022



Muere hombre arrollado en la vía Oriental

10 julio, 2022

Cargar más ▾

HOT NEWS



Relacionado



Ecopetrol y Oxy explorarán en conjunto cuatro bloques en el Caribe colombiano
18 mayo, 2022

Contraloría anuncia apertura de investigación fiscal a Ecopetrol por inversiones en Perú
16 mayo, 2022

"Piojó por fin tendrá sistema de alcantarillado y atrás quedarán las pozas sépticas y los malos olores": Elsa Noguera
17 mayo, 2022



Cuota



Artículo anterior

"Trabajadores del campo del Atlántico han tenido acceso a más de \$15 mil millones gracias al incentivo de capitalización rural": Elsa Noguera

Artículo siguiente

Dos lesionados deja accidente de tránsito en el barrio Los Andes de Barranquilla

Artículos relacionados

Más del autor



Generales

"No he matado a nadie y menos pertenezco a Los Costeños", Mauricio Escorcía emite carta aclaratoria tras difusión policial



destacado

En diligencia de allanamiento capturan a dos personas e incautan armas de fuego

destacado

Policía captura a alias "Kenner", señalado como sicario al servicio de los Costeños en Soledad

MOST POPULAR



Más de 2.000 policías estarán a cargo de la seguridad por...

24 marzo, 2022



"Comenzó a rodar el balón en el Sudamericano de Fútbol de...

17 marzo, 2022

10 julio, 2022

Cargar más

HOT NEWS

Cargar más

HOT NEWS



Generales

A prisión hombre que habría retenido a menor para abusarlo sexualmente

Generales

Hallaron cuerpo de un hombre en Vista Hermosa

Te recomendamos leer:



Justo & Bueno, fue comprada por la firma china Joining Futures...

21 abril, 2022

Generales

Un poco más de familias han sido desplazadas en...



El Atlántico acelera hacia un nuevo modelo de salud: las health-tech

17 mayo, 2022



FACEBOOK



TWITTER



VIMEO



VKONTAKTE



YOU

